

BASTE PARA AMETRALLADORA

MTCE-88.

El Baste para Ametralladora se instala normalmente encima del mulo, que por su resistencia y habilidad para sortear los obstáculos del terreno como es sabido, es el resultado de un cruce entre asno (o burro) y yegua o caballo y asna. Debió ser el vehículo más utilizado en el período histórico de la civilización occidental comprendido entre el siglo V y el XV para el transporte de mercaderías, era importante para el transporte en las montañas y en el terreno accidentado.

En los Ejércitos fueron profusamente utilizados hasta el siglo XX, quedando al final relegado su uso casi a las unidades de montaña.

Baste es "cada una de las almohadillas que lleva la silla de montar o la albarda en su parte inferior, para evitar rozaduras y molestias a la caballería". En la práctica, la denominación se extendía al entero arnés utilizado para portar la carga, de una manera cómoda para la acémila, a la par que útil.

La idea principal era tener la posibilidad de "montar y desmontar rápidamente" el armamento que no podía ser transportados por hombres (ametralladoras, cañones, etc, pero también cualquier material militar pesado).

